

COMENTARIO CLIMATOLÓGICO DEL AÑO CIVIL 2021

El año 2021 ha resultado mayoritariamente húmedo, salvo en el cuadrante nororiental en donde el año ha resultado normal o seco; el carácter seco se ha dado sobre todo en zonas altas. Los meses más lluviosos con respecto a sus datos históricos fueron junio, noviembre y diciembre, los más secos marzo, mayo y abril.

Las temperaturas medias han superado los valores medios casi en todas las estaciones. Las diferencias han estado en la mayor parte de la región entre 0 y 0,5°C, aunque hay varias estaciones que registran valores por debajo de los medios sobre todo en la mitad norte. El año civil ha resultado mayoritariamente cálido, aunque aparecen el carácter muy cálido y el normal de forma más o menos aislada, pero a lo largo y ancho de toda la Comunidad Foral. El mes de noviembre fue el más frío respecto a los datos históricos y el de febrero el más cálido.

EXTREMOS CLIMÁTICOS DE 2021

Lugar más frío: Isaba/Izaba Refugio de Belagua (8,4°C)

Lugar más cálido: Tudela (15,2°C)

Temperatura máxima: 42°C en Epároz e Irotz (14 de agosto)

Temperatura mínima: -20°C en Aurizberri/Espinal (7 de enero)

Lugar más seco: Fitero (362,6 mm)

Lugar más húmedo: Lesaka-San Antón (2.766,8 mm)

Precipitación máxima en 24 horas: 190,4 mm en Artikutza (9 de diciembre)

Precipitación máxima en 1 mes: 547,2 mm en Artikutza en diciembre.



Nafarroako Gobernua
Gobierno de Navarra
Landa Garapeneko
eta Ingurumeneko Departamentua
Departamento de Desarrollo Rural
y Medio Ambiente